

弓友の皆様
大会運営関係者の皆様

令和6年12月28日

第47回加賀市武道館弓道場開設記念 北陸三県弓道大会開催中止のご連絡

加賀市弓道協会 会長 吉田昇一

拝啓

平素は当協会に多大な御厚情をいただき感謝申し上げます。
来る令和7年3月30日（日）に開催予定の標記大会について、中止としました
ことをご知らせいたします。

加賀市武道館弓道場は未だ耐震補強が実施されておられません。現在は工事内
容の精査中で、令和7年度内に工事を着工する大まかな計画はありますが、年
度末の市議会での承認を経て正式決定する運びになっております。

前回大会を、「不安なくお迎えできる日まで、開催を見送る」判断をいたしま
した。このお約束が今大会も守れない状況となりましたので、甚だ遺憾ではあ
りますが、ご了承をお願いします。

なお補強工事に加えて館内の大規模なりフォームが施され、空調の完備も計
画されております。使用再開の際には、来場者の皆様が、快適に行射ができる
弓道場に生まれ変わる予定ですので、どうぞご期待ください。

弓道場にお招きできない状況ではありますが、引き続き当協会に御指導と御
厚誼を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

末筆ながら弓友皆様の心身共々のご健勝をお祈り申し上げます。

敬具